



本年もどうぞよろしく申し上げます

年が明けて、子どもたちの元気な声が学校中に響き渡る日々が戻ってまいりますことに、喜びと同時に身の引き締まる思いであります。保護者のみなさまにおかれましては、お忙しい中、3学期に向けたご準備など、大変お世話をおかけしております。ありがとうございます。



さて、いよいよ迎えた3学期は、今年度最後の学期となります。子どもたちはこれまでの学びのまとめとともに、新たなチャレンジをしていくこととなります。教職員一同、子どもたちの成長を最大限に引き出すべく、力を尽くしていく所存でございます。保護者のみなさま、地域のみなさまにおかれましては、3学期も本校教育のため、ご理解・ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

～児童のみなさんへのお話（始業式より抜粋）～

あらためて、みんなで新年のあいさつをしましょう。あけまして、おめでとうございます。（大きな声であいさつをしてくれました。「今年もよろしく申し上げます。」という声も聞くことができました。）

今日から3学期の始まりです。みなさんの元気なあいさつを久しぶりに聞くことができ、とてもうれしいです。3学期も、一緒に楽しく、充実した学校生活を送ることができるよう、がんばっていきましょう。

さて、みなさん。今年の干支は何か、知っていますか。そう、今年巳年です。校長先生は、昨日、巳年ってどんな年なのかなど、いろいろ調べてみました。その中のひとつに、巳年は「新しいことへの挑戦の年」と言われているという話がありました。へビは、成長するときに脱皮をすることから来ているのかな。みなさんはどうでしょうか。「今年はこのことをがんばろう。」という新年のめあて、抱負を立てましたか。「立てたよ。」という人はいますか？（半数以上の子どもの手があがりました。）はい、たくさんの方が、新年のめあてを立てたようですね。まだ、めあてを立てていない人も、特に今年、新しいことへの挑戦の年である巳年ですから、「がんばりたいこと」「できるようになりたいこと」など、それぞれの目標に向かって、めあてを立てるといいですね。



気づいている人もいるかも知れませんが、3学期は、1学期や2学期に比べるとずいぶん短い学期で、学校に登校するのは50日ほどしかありません。あっという間に過ぎてしまいます。ですから、それぞれの目標を少しでも達成するために、計画を立てて、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

新しいことに挑戦だ！



先ほど、巳年は「新しいことへの挑戦の年」だと言いましたね。それ以外に「変化に対して前向きになる年」とも言われているようです。よりよい自分へと変化する、変わっていくというのは、そんなに簡単なことではありません。多くの方は、どうしても今までどおりにやりたくなくなってしまうことがあります。その方が失敗しなくて済むからかも知れませんが、めあてを立ててがんばるといえるのは、新しい、よりよい自分を目指すことだとも言えます。そのためにも、まみっこのみなさんには、変化や失敗を恐れずに、一日一日をしっかりとその足で踏みしめながら歩いてほしいと思います。